
令和２年第２回教育委員会臨時会 会議録 

 

日     時 令和２年６月９日（火曜日）午後 4時 30分～午後 5時 

場     所 北栄町役場 第 1委員会室 

出  席  者 別本勝美教育長、光村哉智代委員、徳岡幸裕委員、竹信純一委員、 

説明等の出席者 中原教育総務課長、渡辺学校教育室長 

      

会議の要旨 

（開会） 午後 4時 30分 

教育長 それでは第 2回の臨時教育委員会を始めます。会議録署名委員は、光村委員、

竹信委員お願いします。 

（各委員了承） 

教育長 議案第 55 号 北栄町学生生活支援事業給付金交付要綱について の説明をお

願いします。 

事務局 （資料を説明） 

教育長 

光村委員 

 

事務局 

徳岡委員 

ご質疑等はございますか。 

町外の出身で、大学等通学のために町内のアパートに居住されている人は対象

ですか。 

住基登録があれば対象になります。 

他町も取り組まれる事業ですか。 

事務局 

光村委員 

県内で給付は北栄町だけです。岩美町が貸付をされます。 

申請者は本人ですか。 

事務局 本人ですが、県外の方もおられますので保護者の代理申請も可とします。 

教育長 

事務局 

徳岡委員 

事務局 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

教育長 

竹信委員 

 

教育長 

保護者である確認はどうしますか。 

住民登録での確認となります。 

規模はどの程度ですか。 

300人を想定し、予算は 2,850万円です。 

その他ございますか。（なし） 

それでは、本議案、承認ということでよろしいですか。 

（委員承認） 

次に、報告はありますか。 

大谷こども園のあり方検討を進めます。まず保護者との意見交換会を 6 月 24

日に開催し、その後自治会向けの説明会も予定しています。 

次に、その他ございますか。 

第 2波による学習の遅れを懸念しています。感染が広がった場合、冬休みを短

縮されますか。 

状況によっては想定されます。加えて、土曜日授業も想定していかなければな



 

教育長 

 

らないかもしれません。 

ほかに何かございませんか。なければ、以上で教育委員会臨時会を終了いたし

ます。 

（閉会） 午後 5時 

 

     令和  年  月  日 

会議録署名委員 

 

会議録署名委員 


